

Gobierno venezolano impulsa planes sociales tras ataques al servicio eléctrico



La Habana, 10 mar (RHC) El Gobierno venezolano impulsa planes sociales con el objetivo de garantizar la distribución de alimentos y los servicios en hospitales, tras los ataques al servicio eléctrico, denunciados por autoridades.

El presidente venezolano Nicolás Maduro precisó que el más reciente sabotaje al sistema eléctrico nacional perturbó todo lo que se había avanzado durante los dos últimos días para reconectar al país.

Ante una multitud reunida frente al Palacio de Miraflores, el primer mandatario precisó que desde el sabotaje del jueves último a la planta del Guri, Venezuela ha sufrido una serie de agresiones de carácter cibernético, electromagnético y físico.

Explicó que hasta el sábado último se avanzó en un proceso sostenido de recuperación que permitió devolver el suministro a un 70 por ciento del país, lo cual se perdió tras el nuevo ataque.

Maduro responsabilizó a Estados Unidos y sus aliados de la derecha de desatar una guerra eléctrica contra la nación, que en los últimos seis años dejó más de doscientos muertos, así como pidió al pueblo la máxima comprensión y dijo que el proceso de reconexión que se ha iniciado ahora será definitivo y

estable. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185480-gobierno-venezolano-impulsa-planes-sociales-tras-ataques-al-servicio-electrico>



Radio Habana Cuba